



La vigie

Décembre 2021 a été chaotique dans nos classes: covid, quarantaines, tests... Des moments difficiles: enseignant·es bataillant pour maintenir à flot les élèves isolé·es et malades, sur fond d'échéances de (presque) fin de semestre.

Face au déferlement du variant omicron, les autorités jouent les autruches!

La fonction de garde de l'école est essentielle pour les familles, certes! Alors, le corps enseignant est prié de serrer

les fesses, de tenir jusqu'aux vacances, parfois avec près de la moitié des élèves absent·es...

Mais le pompon, c'est la fuite en avant des fonctionnaires du DFDS¹ qui pensent pouvoir gérer les affaires courantes comme si de rien n'était...

Au moment où les rassemblements sont vivement déconseillés, rien ne semble pousser à suspendre les formations en présentiel! Il paraît que les enseignant·es sont libres de choisir d'y assister ou pas, mais on se souviendra de celles et ceux qui auront décliné l'offre. Mauvais pour le CV!

Voilà pour 2021... et 2022, alors? •

¹ Département de la Formation, de la Digitalisation et des Sports